

Las estadísticas con perspectiva de género

Las estadísticas con perspectiva de género son aquellas que reflejan las diferencias y desigualdades en la situación de mujeres y hombres en todos los ámbitos de la vida (Naciones Unidas, 2006). En las estadísticas de género, los datos tienen las siguientes características:

- Se recogen y presentan por sexo como clasificación primaria.
- Reflejan cuestiones de género.
- Se basan en conceptos que reflejan adecuadamente la diversidad de mujeres y hombres.
- Son recolectados considerando los estereotipos, los factores sociales y culturales.

Institucionalizar la perspectiva de género permite visibilizar a las mujeres, transformar y mejorar la oferta de información estadística oficial para que se puedan diseñar, planear, programar y evaluar políticas públicas encaminadas a la construcción de una sociedad más igualitaria entre mujeres y hombres.



Encuentro Internacional de Estadísticas de Género

48 países participantes.

86 ponencias sobre trabajo remunerado, trabajo no remunerado y uso del tiempo.

79 ponencias sobre violencia contra las mujeres.

48 Ponencias sobre población indígena y afrodescendiente.

48 Ponencias sobre Objetivos de Desarrollo Sostenible.
5-7 Octubre de 2022, Aguascalientes.



Estadísticas y sistemas

2 Contamos con 2 sistemas de consulta

78 El Atlas de Género tiene 78 indicadores

287 El SIESVIM cuenta con 287 indicadores



ENIGH

Encuesta Nacional de Ingresos y Gastos de los Hogares

18 ediciones desde 1994

Visibiliza las diferencias en el gasto de los hogares destinado a satisfacer las necesidades de mujeres y hombres.



ENUT

Encuesta Nacional sobre Uso del Tiempo

4 ediciones desde 2022

Muestra las diferencias de la cargas de trabajo, remunerado y no remunerado, entre mujeres y hombres.



ENDIREH

Encuesta Nacional sobre la Dinámica de las Relaciones en los Hogares

5 ediciones desde 2003

Genera información sobre las experiencias de violencia que viven las mujeres de 15 años o más.



CSTNRH

Cuenta Satélite del Trabajo No Remunerado de los Hogares

18 ediciones desde 2003

Permite dimensionar el valor económico de las horas de trabajo no remunerado, en especial, el que las mujeres destinan a las labores domésticas y de cuidados.

1995

Publicación de la Mujer Mexicana: un balance al final del siglo XX.

1996

Levantamiento de la Encuesta Nacional sobre trabajo, Aportaciones y Uso del Tiempo (ENTAUT).

1997

Organización del Seminario Regional sobre el Enfoque de Género y las Fuentes de Información Estadística.

2000

Primer encuentro internacional de Estadística de Género.

2022

XXIII Encuentro Internacional de Estadística de Género.